



Constat :

Le bac à marée situé près du haras à Aumeville-Lestre est plein. Deux personnes nous en ont informés.

Celui de la Maison du Garde à Lestre, a besoin d'être vidé aussi.

Philippe convie alors les membres du groupe « Bacs à marée ». Il lui faut deux paires de bras. 4 répondent positivement. RDV pour covoiturage à Quettehou à 9h30 le mercredi 5 novembre.



Joël et Alain vident le fond du BAM de la Maison du Garde à Lestre. Il débordait comme nous en avait prévenus Francis.



Pendant ce temps,
JJ rapporte d'autres
poches de la plage.



Le BAM d'Aumeville-Lestre est débordant de poches à huîtres remplies de déchets marins. Une fois vidé, il faudra consolider le fond.







Grâce à l'intervention des personnes qui ont collecté les déchets sur le littoral, il n'a fallu que quinze minutes pour transférer à la fois les poches déposées autour du BAM et les déchets contenus dedans jusqu'à la remorque d'Orchis.



La remorque contient environ 3 m³ de déchets marins.

Philippe, Joël, et JJ vont la vider à la déchetterie d'Anneville-en-Saire.

En chiffres

Nombre de bacs vidés : 2

Volume de déchets : 3 m³

Paires de bras : 5

Durée de l'action : 2h

Nombres d'heures cumulées : 10

Notre remorque est identifiée.

